



毎年満員御礼！

歳からの

2017
9/9
(土)

10:00 開場
10:20 開演

リトミックコンサート VOL.3

小金井で活躍中のリトミック講師がおくる、子どもとママの目線を生かしたやさしく楽しいコンサートです。ピアノ、マリンバ、パーカッションの楽しい音色に、今年はヴァイオリンとスチールパンがやってきます！赤ちゃんから大人まで、体いっぱい楽しんでね！



入場料

☆全席自由☆
一般 1,500円
学生（中・高・大）1,000円
子ども（小学生以下）500円

出演

まつざわ よしえ
ほあし あや
みやもと まいこ
なかまる たつや

曲目

道化師のギャロップ
やまのおんがくか
星に願いを
・・・他

メールでご予約いただきますと、1名あたり￥100お値引きいたします♪

①お名前（ふりがな）②人数（一般・学生・子どもの各人数）③お電話番号
以上3点をご記入の上、childmusicm@gmail.comまで。こちらからご予約確認メールをお送りして、ご予約完了となります。
9月7日（木）20:00まで受付。ただし定員に達し次第締め切りとなります。

お問い合わせ

090-9594-2638

childmusicm@gmail.com (松澤)

▶ <http://matsurito.sakuraweb.com/>



松澤芳枝
マリンバ・パーカッション

福岡県出身。武蔵小金井にてまつざわりトミック教室を主宰。洗足学園音楽大学打楽器コース卒業。マリンバソロにおいてKOBE国際学生音楽コンクール優秀賞、日本クラシック音楽コンクール最高位受賞。2度ブラジルに渡り、現地でブラジリアンパークッションを学ぶ。音楽教育と人格形成におけるリトミック教育の素晴らしさを痛感し、リトミック研究センターにて指導資格「ディプロマB」取得。五年間アシスタント・指導の経験を積んだ後に独立。自身の教室のほか、児童館でのリズム遊び講座やベビーマッサージとのコラボイベント、各種子育て支援事業でもリトミック指導を担当。ジャック・ダルクローズ協会正会員。地元福岡では、児童養護施設に暮らす子どもたちのための打楽器アンサンブルコンサートを10年連続で主宰し、11年目の今年も開催予定。現在2歳の女の子を育児しながら、精力的に活動している。



帆足彩
ヴァイオリン

高知県出身。

東邦音楽大学卒業。大学在学中より演奏活動を始める。2005年まで劇中音楽や、映像音楽を中心に行なう室内合奏団カッセ・レゾナントのトップバイオリンを務める。2000年には東京都主催の舞台（上條恒彦主演）にソロバイオリンで舞台に立つなど、演劇、ダンスとの共演も多数。ライブサポートやレコーディング等で、多くのアーティストとも共演している。2001年より坂上領（フルート）と始めた、ラテン系脱力バンド「チャランガぼよばよ」のファーストアルバムを2014年4月にリリース。また、0歳から楽しめる音楽会や、保育園での演奏会など、「子供たちに生の音楽を聴かせたい」という思いを込めた活動も行っている。



宮本まいこ
スティールパン

スティールパンの持つ独特な音色を、弾けるように楽しく、癒やすようにやさしく、ときに荒く激しくとさまざまに変化させ、即興も交えながらその場の音を滑らかに紡いでいく。「心の音楽」をモットーに、聴く人の心に寄り添うような音楽を奏でる、スティールパン奏者。

2013年、2014年と2度にわたりスティールパンの本場トリニダード・トバゴに渡航し、国をあげて開催される世界的なスティールパンのコンテスト「パノラマ」に参加、スティールパンのトッププレイヤーAndy Narellの率いるバンドのほか、現地の複数のバンドでメンバーとして研鑽を積む。

日本のスティールパンのバンド「PAN NOTE MAGIC」・「WAI WAI STEEL BAND」・「Sunny Panny」メンバー。「Full Moon Eve」「まいたペ」「Maicology」主催。



中丸達也
パーカッション

2013年、2014年とカリブ海に浮かぶ島『トリニダード&トバゴ共和国』にて、打楽器修行の為それぞれ1月半滞在し、研鑽を積む。世界最大のSteelpanの祭典『Panorama』にて、2年連続入賞。現地のバンド、「Birdsong」、「Fonclare」、「Silver Stars」のメンバーとして打楽器で参加し、「バイブルと、勢いのある演奏」と、現地のミュージシャン達からも高く評価される。

また、世界的panプレイヤー「Andy Narell」にも腕を買われ、現地のシンガー(calypsonian)「Relator」らと共に彼のプロジェクトライブに出演。高い評価を受ける。

現在多数のアーティストのサポートから、バンド活動まで幅広くライブやレコーディング活動をしている。

また、スティールパンとパーカッションの夫婦ユニット「まいたペ」ではより多くの人に楽しんでもらえるよう、全国各地でライブからワークショップまで精力的に活動中。

『愛とハッピーにあふれる空間を』をモットーに、ジャンルを超えた感覚的な演奏で、勢いで叩く。